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Le scrabble à Saint-Jean D'Angély  (par Françoise Autin)

En 2021, nous n'avons pas participé au forum des Associations. Je prenais mes 
fonctions de présidente et j'avoue que j'étais dans "mes petits souliers".

Mais cette année, le 3 septembre, nous nous sommes lancés et je ne l'ai pas 
regretté.

Si le début de la matinée a été timide (les gens étant partis faire leur marché, je 
suppose), dès 10h,nous avons eu beaucoup de monde. J'étais secondée par une 
équipe de choc, Sylvie et Patricia devant le stand pour vanter les mérites du scrabble
et distribuant des flyers, aidées de Jean-Claude, étant le seul homme actif dans le 
club, essayant de récupérer des "copains" pour venir jouer avec nous et Linette qui 
naviguait entre le stand de scrabble et celui de bridge, ses deux clubs, heureusement
côte à côte.

Etant sur les lieux dès 7h30 le matin jusqu'à 13h, je n'ai pas vu le temps passer dans 
cette ambiance sympathique.

Beaucoup de personnes intéréssées, entre le papa et son petit garçon de 7 ans et 
demi qui a compris quand multiplier par 2 ou par 3 (peut-être une prochaine 
recrue?), ce couple qui partait en vacances 3 semaines mais a promis de revenir 
nous voir en octobre...

Matinée très positive car depuis nous avons eu trois visiteurs dont un qui a déjà pris 
sa licence, un autre en passe de la prendre.

A suivre ...


